sehe Partei der Sowjetunion ist vorbildlich in der Unterstützung des Komsomol und der Arbeit unter den Massen der Jugend.

Für die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands sind die Erfahrungen der KPdSU mit der Arbeit unter der Jugend von großer Bedeutung. Gerade gegenwärtig, im Kampf gegen EVG und für einen Friedensvertrag, kommt es sehr darauf an, daß die Freie Deutsche Jugend in ihrer Arbeit unter der Masse der Jugend von der Partei unterstützt wird. In dem Entwurf des abgeänderten Parteistatuts wird die Bedeutung der Freien Deutschen Jugend als eines aktiven Helfers der Partei beim Aufbau, bei der Festigung und Verteidigung der Arbeiter-und-Bauern-Macht und der Entwicklung neuer Kader hervorgehoben. Es wird dort auf die Pflicht der leitenden Parteiorgane hingewiesen, die in der EDJ tätigen Parteimitglieder ständig und sorgfältig zu kontrollieren und anzuleiten, ihre Erziehung zu organisieren und die gesamte Erziehung der Jugend, die Vertretung ihrer Rechte, die Unterstützung ihrer Initiative als eine Aufgabe der Gesamtpartei zu betrachten.

Das Leben der Jugend gründlich kennenlernen

Unsere Parteiorganisationen sollen der Freien Deutschen Jugend bei der patriotischen Erziehung aller Jugendlichen helfen. Hoch nicht alle Parteiorganisationen kennen die Stimmung der Jugend, ihre Interessen und ihre Haltung zu den Lebensfragen unseres Volkes. Es gibt unter der Jugend mitunter falsche und feindliche Auffassungen, die jedoch vielen Parteifunktionären und Parteiorganisationen nicht bekannt sind.

Die Genossen des VEB Modul Karl-Marx-Stadt zogen richtige Schlußfolgerungen. Sie beauftragten eine Brigade bewährter Genossen mit dem Studium der Lage der Jugend im Betrieb, um das Leben und die Stimmungen der Jugend gründlich kennenzulernen und daraus die nötigen Lehren ziehen zu können.

Die Parteiorganisationen müssen in unseren Betrieben den jungen Genossen in der FDJ und auch den parteilosen FDJ-Funktionären helfen, mit Schwierigkeiten fertig zu werden und gerade im Kampf mit Schwierigkeiten zu wachsen. Die Kommunistische Partei der Sowjetunion zeigt uns, wie der Jugend die Erfahrungen